
 
 
 
 
                         ACTA DE CESCO COMUNAL  Nº 3 
 
EN SAN ANTONIO A  2 DE JULIO DEL 2009  EN EL  SALON DEL 
CONCEJO MUNICIPAL SIENDO LAS  18.15 HRS. SE DA COMIENZO 
A LA TERCERA  REUNION  ORDINARIA DEL CESCO. 
PRESIDE LA REUNION DON OMAR VERA CASTRO, ACTUA 
COMO SECRETARIA TUTULAR LA SRA.  SANDRA CALVIJO 
QUIROZ,  Y CONTAMOS CON LA PRESENCIA DE 9 MIEMBROS 
ACTIVOS. 
SE APRUEBA POR UNA ANIMIDAD EL ACTA ANTERIOR. 
EL SEÑOR PRESIDENTE INFORMA DEL PROYECTO DE 
MEJORAMIENTO DE LA ESCUELA SAN JOSE DE CALASANZ, 
PROYECTO ADJUDICADO. 
TAMBIEN INFORMA DEL PROYECTO DE MEJORAMIENTO DE LA 
ESCUELA MOVILIZADORES PORTUARIOS. 
 SE CONSULTA POR EL PAGO DEL BONO SAEZ, EL PRESIDENTE 
RESPONDE QUE SE HAN LLEGADO  A ALGUNOS ACUERDOS Y A 
TAMBIEN SE CONSULTA POR EL TRASLADO DE LA GENTE DEL 
LICEO JUAN DANTE PARRAGUEZ, POR LOS ARREGLOS QUE SE 
VAN A REALIZAR  EN ESTE ESTABLECIMIENTO. A LO CUAL SE 
RESPONDE QUE EL TRASLADO DE LA GENTE SE  HARA EN 
FORMA PARCIALIZADA DE ACUERDO AL AVANCE DE LOS 
TRABAJOS. 
INFORMA EL SEÑOR ALCALDE, QUE EL DIA 15 DE JULIO A LAS 
12.00 HRS.  SE REALIZARA LA INAUGURACION DE LAS 
ESCALERAS DE BRUSELAS I Y BRUSELAS II PROYECTO QUE SE 
EJECUTO  MEDIANTE EL PROGRAMA QUIERO MI BARRIO. 
TAMBIE INFORMA QUE EN  SALUD NO SE HA PRODUCIDO 
NINGUN PROBLEMA CON RESPECTO AL PROBLEMA DEL VIRUS 
AH1N1 Y QUE LA SITUACION  SE HA  MANEJADO SIN MAYORES 
CONTRATIEMPOS Y QUE EL PERSONAL ESTA TRABAJANDO SIN 
MAYORES PROBLEMAS. 
EMERGENCIAS DE AGUAS LLUVIAS SE INFORMA QUE SE HAN 
REALIZADO 16 LLAMADOS POR PROBLEMAS DE AGUAS 
SERVIDAS, LOS EQUIPOS DE EMERGENCIAS TRABAJARON MUY 
BIEN. 
SE INFORMA AL SEÑOR PRESIDENTE QUE LAS COMISIONES YA 
SE HABIAN CONFORMADO Y ESTE QUEDO CONFORME. 
 



 
APROBACION DE PRESUPUESTO AÑO 2010, SE PUEDE REALIZAR 
UNA PROPÙESTA PARA EL CESCO. 
LA CONCEJERA  VIOLETA SORIANO INFORMA QUE HAY 
PROBLEMAS CON RESPECTO A LOS HONORARIOS EN SALUD 
COMO HOSPITAL, CONSULTORIOS MUNICIPALES Y TAMBIEN 
INFORMA SOBRE REUNION QUE MANTUVIERON UNA REUNION 
CON EL DIRECTOR DEL SERVICIO DE SALUD  VALPARAISO-SAN 
ANTONIO DON DAGOBERTO DUARTE QUAPPER, EL 
PRESIDENTE  LLAMA A LA CALMA YA QUE  LOS RECURSOS 
ESTABAN ASEGURADOS HASTA DICIEMBRE.  DON JAIME 
CEPEDA AGRADECE AL CONSULTORIO DE BARRANCAS  POR 
LA GESTION BRINDADA AL CUERPO DE BOMBEROS. 
DON JAIME CELEDON PLANIFICADOR FINANCIERO, EXPONE 
UNA DETALLADA INFORMACION DEL AVANCE DE LA GESTION. 
Y HARA LLEGAR TODA LA INFORMACION A LOS MIEMBROS 
DEL CONCEJO. 
UN 65% DEL GASTO MUNICIPAL SE DESTINARA  AL FONDO 
COMUN TERRITORIAL. 
LA SRTA SORIANO INFORMA SOBRE EL TEMA DEL SCANNER 
DEL HOSPITAL  Y DEL CONVENIO PARA CONTRATAR UN 
PROFESIONAL, NO SE HA PODIDO FINANCIAR POR  FALTA DE 
RECURSOS. 
TAMBIEN INFORMA QUE SE ESTAN RECOLECTANDO FIRMAS 
PARA PODER ENVIARLAS A LA MINISTRA  CON COPIA AL 
SERVCIO PARA AGILIZAR  LA ADQUISICION DE ESTE EQUIPO. 
REMODELACION DE LA CALETA PACHECO ALTAMIRANO SE LE 
CONSULTA AL ALCALDE  SOBRE LA REUNION SOLICITADA 
PARA EL DIA 18 DE JUNIO QUE NO SE HA ENTREGADO 
NINGUNA INFORMACION, AL RESPECTO INFORMA QUE EL 
EQUIPO ESTA PREAPARANDO TODA LA INFORMACION DEL 
TEMA Y AHORA SE SABE QUIENES SON LOS DUEÑOS, TAMBIEN 
INFORMQA QUE SOSTENDRA UNA REUNION CON EL 
DIRECTORIO DEL PUERTO. 
EL SEÑOR HERNANDEZ CONSULTA QUE HA PASADO CON LAS 
SUBVENCIONES APROBADAS, YA QUE SE HAN DEMORADO EN 
ENTRAGARLOS, AL RESPECTO EL ALCALDE INFORMA QUE 
ALGUNAS SUBENCIONES YA SE HAN ENTREGADO EN SU 
TOTALIDAD Y OTRAS SE ENTREGARAN  EN TRES CUOTAS POR 
FAVOR CONSULTAR CON LA ENCARGADA DE SUBENCIONES 
SRA ROSA CARREÑO. 
 
 



 
 
FINALMENTE SE CONSULTA COMO SE PODRA SOLICTAR 
INFORMACIONES DE LAS COMISIONES  DE TRABAJO DE LOS 
CONCEJALES. 
EL PRESIDENTE INFORMA QUE HARÁ UNA INVITACION 
EXTENSIVA A LOS  SEÑORES CONCEJALES PARA 
PRESENTACION FORMAL DEL CESCO COMUNAL. 
FINALIZA LA REUNION A LAS  19.25 HRS. 
 
 
 
 
 
 
SANDRA CLAVIJO QUIROZ.                 OMAR VERA CASTRO. 
      SECRETARIA.                                         PRESIDENTE. 


